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國立交通大學同學會第廿七屆第六次

理監事聯席會議記錄

4. 活動委員會:黃河明學長報告(附件三)。

5 同學會財務狀況報告(附件三)

、時間 : 七十八年一月廿五日(星期三:)下午三點。

二、地點 : 北市民生東路六O二號 f-五樓會議室。

三、主席 : 施振榮

四、出席人: 理監事殷之浩、 i、元瞳 (iE薛{"\: )、屠欽濤、汪寶書、制定二年E 、

陳龍英、朱登卑、翁兆慶、陳義揚(沈文叔代)

列席指導阮大年校長 u尤文叔代)

列席人員林貴璽、蕭瑞洋、蔣澤蔭、 l吉慧貞、陳樹曦、黃瑞雲、

蔡玉貞

五、記錄 : 陳淑勤

六、前次會議執行情形報告:

1 由電物的級許傳芳學長負責之新竹復校校友 i前學錄編製工作至日前已完成

78% '預計 3 月 5 日完成此一聯絡工作，並將相關資料提供友聲編輯委員會

運用。至於大陸畢業老學長部份的update亦將繼續進行。

2. 財務委員會分別於去年一11 月及今年 1 月 19 日就學人宿舍募款乙事舉行會議，

會中 revIew 日前募款明細， (附件 ) ，故且決議將再發闕，請各系級聯

絡入{'p最後推動，以期此募款活動在二月底圓滿結束。新竹校友募款原本

目標為 500 萬元，擬再增加 200 萬元，以分指老學長部f分之不足。

3. 友聲編輯委員會擬定今後工作方針如下:

(1) 友聲將從明年起希望能自雙月刊改為月于Ij發行。

(2) 增關專欄(工商校友專楠、活動報導) ，並期望友聲在逐漸改進巾，滿

足校友需要。

七、討論事項:

菜也 : 友聲主it誌廣告支援事宜

說明: 為(史發行量將近一萬份的友聲，不致形成向學會重大負擔，擬邀請

各{裝出校友的企業贊助廣告 O 初步擬定贊助名單如下:
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車時甘和組澤西地區，一年中最美好的時節，不是春天，不是夏天，更不是冬

天，而是秋季裡的印第安人之夏(Indian Summer) ，在萬聖節( Hollowmas)

前後，天高氣爽，日麗風利，碧雲與雁障同飛，落葭與楓林一色，郊野景色，實

在令人賞心悅目。惜乎「老居J 異國， r現J 人pJT悲，而眺望秋水長天，更易引

起「去國懷才恥，憶念親友之感'[);J秋游有感，乃將新舊拙作打j由詩歎首，投寄

友聲，借以略表對窗友思念之情，並向諸師長學長間安。
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